



FOTOS: GENTILEZA IMA

EL SECTOR INTERVENIDO ES UN ÁREA NATURAL FRECUENTEMENTE UTILIZADA POR CAMPISTAS. AHORA QUEDÓ EN PERFECTAS CONDICIONES DE LIMPIEZA.

# Comunidad y municipio se unen para limpiar el humedal en Caleta Vítor

Fue también la ocasión propicia para promover el cuidado del medio ambiente y el respeto por la Tierra.

Redacción  
 La Estrella

“

**E**n una acción conjunta entre la Delegación Rural Sur, el Departamento de Medio Ambiente, la Dirección de Desarrollo Rural, la Dirección de Medio Ambiente (DIMAO), el Ejército de Chile y vecinos del sector, se llevó a cabo un operativo de limpieza en el humedal del valle de Chaca, ubicado en la zona sur de la comuna de Arica.

La iniciativa surgió a raíz de una solicitud de apoderados de la Escuela de Chaca, quienes se preparan junto a sus estudiantes para conmemorar el Año Nuevo Aymara el próximo 17 de junio en este espacio que es considerado como sagrado en términos de la

Este operativo es parte de un proceso más amplio. Instalamos una mesa de trabajo con la comunidad, la Delegación Sur y equipos municipales”.

Arlette Saavedra, directora de Desarrollo Rural.

cosmovisión ancestral.

La intervención permitió limpiar un área natural frecuentemente usada por campistas, que a pesar de contar con una batea de residuos cercana, ha sido



EL LUGAR ES ALTAMENTE AFECTADO POR RESIDUOS.

impactada negativamente por la acumulación de basura entre la vegetación. En paralelo, el operativo incluyó labores en el kilómetro 15 de la ruta a Caleta Vítor, donde actualmente existe un microbasural compuesto por residuos agroindustriales y domiciliarios.

Las autoridades y vecinos trabajan coordinadamente para lograr su erradicación definitiva. El operativo permitió recolectar 15 sacos de materiales reciclables, principalmente botellas de vidrio y plásticos, lo que evidencia la necesidad de continuar promoviendo la educación



EL LUGAR QUEDÓ IMPECABLE TRAS EL OPERATIVO.

ambiental y el manejo responsable de residuos.

“Este operativo es parte de un proceso más amplio. Instalamos una mesa de trabajo con la comunidad, la Delegación Sur y equipos municipales para abordar la gestión de residuos. Hoy estamos avanzando no solo en la limpie-

za del territorio, sino también en educación ambiental, comenzando con las niñas y niños de la escuela del valle de Chaca. Creemos que la conciencia ambiental parte desde la infancia”, señaló Arlette Saavedra, directora de la Dirección de Desarrollo Rural. ☀